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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に
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■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2704 回例会　2018年2月26日（月）
今日のプログラム：・夜間例会

司　　　会　千葉道夫　会場監督
斉　　　唱　我等の生業
本日の出席　会員 48人中　出席者 40名　出席率 83.33％　修正 85.42％
本日の欠席　川島　啓、國森和磨、近藤峯世、近井孝義、千葉繁夫、松塚信雄、深尾幸夫、

　大江智宣
　

ゲ　ス　ト

メークアップ　

ニコニコBOX　織戸俊二（第 2分区ガバナー補佐拝命として）

　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　累計 182,000 円

●前回（2月19）の記録／・普通例会

■３月　５日 ㈪　普通例会・理事会
■３月１２日 ㈪　普通例会
■３月１９日 ㈪　特別休会 (24日士別RC創立記念日 )
■３月２６日 ㈪　夜間例会

●例会予定
◆ ３月例会（識字率向上月間）

■４月　２日 ㈪　普通例会・理事会
■４月　９日 ㈪　普通例会
■４月１６日 ㈪　普通例会
■４月２３日 ㈪　夜間例会
■４月３０日 ㈪　法定休日（昭和の日 振替休日）

◆ ４月例会（ロータリー雑誌月間）



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・・・・北村浩史　会長
■50 数年前に、わが家で飼っていた犬に噛まれたこ
とがあります。じゃれあっていきなりガブリ、痛い
記憶なので、いまだに鮮烈に覚えています。日本で
は昭和 31 年に狂犬病が消滅していたので、当時、
親はもはやこの病気発症への心配はしていなかった
と思います。その犬の話なのですが、つい最近、何
かのニュースでカンボジアでは「狂犬病の発生が多
い」との記事を目にしていました。たいして気にか
けていなかったのですが、たまたま「ロータリーの友」
の２月号のページを捲っていると、「世界のロータ
リーニュース」の中で、カンボジアでは「犬にかみ
つかれる事故が年に約 60 万件、そのうち半数の犬
に狂犬病の疑いがある」と報じている記事を目にし
ました。その記事によるとカンボジアでは狂犬病の
予防接種を行っていないそうですが、獣医であるハ
ワイの元ロータリークラブ会長がそのカンボジアで
「40 匹の犬に予防接種をした」と報告も載せていま
す。厚労省による 2016 年の「世界での狂犬病の発
生状況」によると、アジアではカンボジアを含めて
インドネシアでは 1113 人、フィリピンでは 592 人、
中国では 2635 人、インドやパキスタンでも 1000
人前後が発生しています。狂犬病は一旦発症すれば
効果的な治療法はなく、ほぼ 100％の方が亡くなる
といわれています。厚労省は「狂犬病は日本、英国、
オーストラリア、ニュージーランドなどの一部の国々
を除いて、全世界に分布します。つまり、海外では
ほとんどの国で感染する可能性のある病気です」と
注意を喚起しています。ロータリーはポリオの撲滅
に取り組んでいますが、ポリオの患者数の発生は
2016 年、世界で 37 件でした。ですがポリオを完全
撲滅するにはこれをゼロにしなければならないとの
ことで、予防接種などの撲滅活動とともに継続的な
啓発が行われています。このポリオ撲滅活動ととも
に、「世界のロータリーニュース」を読んでいると、
将来、ロータリーは世界から狂犬病を撲滅する運動
にも取り組む可能性があるのではないか、ふと、そ
んなことを思った次第ですが、寄付への訴求力とい
うことを考えると、犬への接種など困難な局面も多
く、ポリオほどに関心が高まるのかといえば、微妙
でしょうが、いまだに世界では年間、５万５千人万
人が狂犬病で死んでいることを考慮すると、狂犬病
の撲滅も人類の大きな課題ではないかと思いました。
■幹事報告・・・・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．旭川北ロータリークラブ様より、創立５０周年    
　　記念講演・記念式典・記念祝賀会のご案内がク
　　ラブ宛に届いております。日時は５月１２日(土)
　　で申込締切日が３月１０日ちなみに記念講演は
　　アグネス・チャンとなっております。
２．名寄ロータリークラブ様より１月分の会報と２    
　　月の例会のお知らせが届いております。回覧ファ
　　イルに入れておきますのでご覧下さい。
３．来週の夜間例会終了後、本日会員の皆様にご案
　　内させていただいた新入会員お二人の歓迎会を
　　盛大に行ないたいと思います。場所はスナック
　　古都で会費２千円で開催いたします。多数の参
　　加を宜しくお願いします。

■2018-2019年度第2分区ガバナー補佐
　　 就任挨拶・・・・織戸俊二　次期ガバナー補佐
２月10日帯広にてガバナー
補佐研修会議に出席して参
りました。その中で細川𠮷
博ガバナーより委嘱状を受
け第 2 分区のガバナー補佐
を受けることなりました。
次期 IR 会長のテーマ、ロー
タリアンがインスピレー
ションになること、日本辞
典でみると芸術活動などで無意識に働く創造のひら
めき、不意にひらめく考え等、国際ロータリー第
2500 地区ガバナー細川氏は行動するロータリー、つ
ながるロータリー、ロータリーの未来を考えよう、
必ず行動しようと強い意志のもと地区活動目標を示
しました。ガバナーの思いを伝える役割を果たせる
よう努力したいと思います。ロータリーの基本は例
会に出席することで友情より親睦あり奉仕の理想が
生まれ育ちロータリアンが話し合い思いつき、ひら
めきが築くことでロータリアンが言葉にする言行に
照らして四つのテストの適用があると思います。①真
実かどうか②みんなに公平か③好意と友情を深める
か④みんなのためになるかどうか、ロータリー会員
が考えたり、言ったり、行ったりする場合、四つの
テストに示されている理想の実現を目指して個性あ
るロータリー活動を継続していくことによりロータ
リーのイメージアップとなり会員増強にも良い環境
作りにも繋がって行くことを願っています。第 2 分
区の会員同士がいっそう深く知り合い親睦を深め、
ロータリーの終結の目標は人間関係を改善すること、
親睦と友情を深め思いやりの気持ちを持って、ロー
タリーの心で理解をしてもらい広く各業界や地域社
会を知り奉仕活動を目標に親睦と奉仕を促進したい。
1 年間地区とクラブの発展のため橋渡し役を務めた
いと思います。皆様のご指導ご協力をお願い致しま
す。
■国際奉仕委員会・・・・・・・谷　温恵　委員長
2 月は「世界理解月間」でありますので、少々お時
間をいただきました。世界に疎い私ですが、今日は、
春に網走で行われた PETS に参加し分科会で学んだ
ことと、もう 1 つは、かなり昔のことになりますが、
北海道私立幼稚園協会の海外研修でアメリカへ行っ
て学んだことの 2 つをお伝えしながら、皆さんと共
に世界に目を向けるひとときをもちたく存じますの
で、よろしくお願い致します。【次号に掲載致します。】
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独身会員にはバレンタインとしてお祝い致しました。


